

2024-05-12

Presidenta del IECM pidió a candidatos tener civilidad al cierre de las campañas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://telefonorojo.mx/presidenta-del-iecm-pidio-a-candidatos-tener-civilidad-al-cierre-de-las-campanas/>

La consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño, pidió a los actores políticos civilidad en lo que resta de las campañas electorales. Igualmente les solicitó que respeten las reglas que están establecidas, tanto en propaganda como en sus actos proselitistas, «se deben de respetar los cánones que establecen las leyes», enfatizó.

En cuanto al atentado contra la candidata a la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, Avendaño señaló que hasta el momento el Instituto no ha recibido alguna solicitud de seguridad para ella, al mismo tiempo que demandó que se hagan las investigaciones pertinentes para hallar a los culpables de tan lamentable hecho.

Avendaño Durán indicó que en lo que va de las campañas se han hecho 17 solicitudes de protección a aspirantes a algún cargo de elección popular, no todas son permanentes, algunos candidatos sólo formulan las peticiones para recibir protección en mítines en específico, y una vez recibidas son enviadas a las autoridades de seguridad de la Ciudad de México.

"Nosotros hemos estado como Instituto, junto con el INE, llevando a cabo mesas de seguridad con la autoridad de la capital, firmando un convenio de colaboración", enfatizó.